

232 municipios han recibido ya del MAP 4,6 millones para iniciar 279 proyectos

El importe transferido corresponde al 70% del presupuesto de las iniciativas. En la ejecución de las obras se empleará a 1.126 personas

DB / Burgos

El Ministerio de Administraciones Públicas (MAP) ha efectuado un libramiento de fondos a 24 municipios de Burgos, por importe de 672.492 euros, correspondientes a 35 proyectos que van a ser financiados con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local. Con esta cantidad, el MAP ha transferido hasta hoy a ayuntamientos de la provincia un total de 4.591.073 euros a 232 municipios para financiar 279 proyectos con cargo a este Fondo. El importe transferido corresponde al 70% del presupuesto de adjudicación de esos proyectos, que ocuparán a 1.126 personas.

Una vez adjudicados los contratos para la realización de las obras y después de recibir las certificaciones de los ayuntamientos por vía electrónica, el MAP procede, como establece el Real Decreto Ley de 28 de noviembre que creaba el Fondo Estatal de Inversión Local, al pago a los ayuntamientos del setenta por ciento del coste de adjudicación de los proyectos. La cantidad restante será abonada al finalizar la obra y tras la presentación por parte de los municipios de la debida justificación.



En Cardeñadizo se realizarán seis actuaciones con este fondo estatal.

Valdivielso

Más de la mitad

Los 371 municipios de la provincia presentaron a estos fondos estatales un total de 510 solicitudes, por importe de 64.771.191 euros, cantidad que se distribuye en función del número de habitantes de cada localidad. La capital de la provincia recibirá 30,8 millones de euros, que ocuparán a 266 empleados. Los municipios de hasta 200 habitantes, con algo más de 4 millones de euros, ocuparán en las obras proyectadas a 800 personas.

Por su parte, los municipios de más de 200 habitantes (excluida la capital) recibirán casi 30 millones de euros, que permitirán la ocupación de otras 1.398 personas.

Los 24 municipios a los que irán a parar los 672.492 euros aprobados ayer por el Ministerio de Administraciones Públicas irán a parar a Alfoz de Santa Gadea, Arlanzón, Cabezón de la Sierra, Carcedo de Bureba, Cardeñadizo, Castrillo de la Reina, Fuentenebro, La Gallega, Hoyales de Roa, Miraveche, Quintanaortuño, Rebolledo de la Torre, Rublacedo de Abajo, Salas de los Infantes, Santa María Rívarredonda, Santa Olalla de Bureba, Sotillo de la Ribera, Tardajos y Valdorros.

La mayor parte de los proyectos de estos municipios corresponden a pavimentaciones de calles, mejora de espacios públicos, rehabilitación de edificios, mejora y ampliación del alumbrado público, urbanizaciones y, como en el caso de Tardajos, entubado de colectores y mejora del saneamiento.

En todo el país, los proyectos ya financiados son 7.639, presentados por 3.308 municipios, por un importe de 607.213.538 euros y se estima que estas inversiones generarán 62.896 puestos de trabajo. En total, en plazo se presentaron en el conjunto del país casi 31.000 proyectos, correspondientes a 8.108 municipios. Hasta la fecha, el MAP ha aprobado 30.868 proyectos, correspondientes a 8.904 consistorios y siete mancomunidades, con un presupuesto de casi 7.998 millones de euros, esperando que generen 2778.332 puestos de trabajo directos.